



令和4年度  
岩国西中学校  
第255号  
令和5年3月24日(金)  
TEL 0827-47-2009

これまでお世話になりました。来年度もよろしくお願ひします。

校長

令和2年4月、この岩国西中学校に赴任した時『相手を思いやり、和を大切にすること』『学力をしっかり身につけ、将来の生き方につながる経験を広げること』に力を入れ、一人ひとりに寄り添い、その力を最大限伸ばせるよう努めたい」と、この学校だよりで決意を述べました。校長としてやりたいことに胸ふくらませ、スタートを切ったのも束の間、すぐに臨時休業が始まり、新型コロナウイルス感染対策に追われた三年間でした。「今は暗いトンネルの中にいるようですが、必ずいつもの日常が戻ってくると信じながらあきらめず今を乗り切りたい」と自分を鼓舞しつつ、教育活動への思いを学校だよりに書いたものです。あれから三年。ようやく5月には新型コロナウイルスが2類から5類に変わり、いつもの日常が戻ってきそうです。うれしいことです。生徒の活動や、保護者・地域の方との交流が思うようにできなかった三年間でしたが、これからは、以前のように、いやそれ以上の充実した活動が期待できそうです。

「考え方を変えれば、新型コロナウイルスによるパンデミックというピンチを『私たちの新しい生き方・考え方』に変えるチャンスととらえることができる」――この三年間から、本当に必要なことは何かを見極め、当たり前に行ってきたことの見直しが図られました。また、いろいろな制約の中から新しい発想や知恵もたくさん生まれました。そうした経験を踏まえて、新年度からは今の学校で何ができるか、何をすべきかを一から精査し、これまでの当たり前にとらわれない、さらにより良いものをめざして取り組んでいきたいと思ひます。4月からの新生活が楽しみです。

#### 保護者・地域の皆様へ

苦勞あり喜びありの三年間でした。新型コロナウイルス感染流行と闘いながらも、何とか無事に三年間を終えることができたのは、保護者の皆様・地域の皆様の温かいご理解やご協力があつたからこそ感謝しております。これまで、いろいろな形で子ども達やわれわれ教職員、そして、学校を支えていただき、本当にありがとうございました。引き続き岩国西中学校への温かいご支援を、どうぞよろしくお願ひいたします。

**3/1 (水) 朝礼** 学校運営協議会会長の 様にお話をいただきました。「啐啄同時」という四字熟語や 様の思い出の曲を紹介して下さることで、「今を大切に生きること」「不安なことがあつても自分の歩幅で歩き続けていくと未来につながる」など、生徒にも教職員にも心に響くたくさんのメッセージをくださいました。



**3/2 (木) 3年生を送る会** 生徒会執行部による「レクリエーション」、「お世話になった先生方からのメッセージビデオ」、「3年の主張!」、「記念品贈呈」など、盛りだくさんの企画で、楽しく思い出に残る会となりました。



#### 4月の行事予定

- 10日(月) 着任式、始業式、入学式(弁当持参)
- 11日(火) あいさつ運動、新入生歓迎会、専門委員会
- 13日(木) 部活動入部開始、検尿
- 14日(金) 身体測定、安全点検
- 18日(火) 3年全国学力・学習状況調査、1・2年県確認問題
- 19日(水) PTA運営委員会
- 20日(木) 家庭訪問(1)、歯科健康診断
- 21日(金) 家庭訪問(2)、1年希望者色覚検査
- 24日(月) 家庭訪問(3)
- 25日(火) 放課後学習会

- 26日(水) 3年全国学力・学習状況調査「英語話すこと」
- 27日(木) 午前中授業、市町中学校教育研究協議会
- 28日(金) 参観日、学級・部活懇談会 PTA総会
- 29日(土) 昭和の日

#### ～KIZUNA 隊より皆様へメッセージ⑤～

この三月に卒業します、キズナ隊隊長の ます。  
キズナ隊のこれまでの活動は  
いかにた、たやしょうか？  
4月からは、新しい隊長と新しい  
メンバーが、キズナ隊として元氣張って  
くると思ひます。これから、キズナ隊  
の活動をよろしくお願ひします。





# 祝 卒業



3月9日（木）に行われた第25回卒業証書授与式は、感銘深い式となりました。  
希望をもって新しい道へと進む卒業生からのメッセージを紹介します。

- ・中学校に入ってから3年間、とても楽しくてあっという間に時間が過ぎてしまいました。離れがたくはありますが、たくさんの思い出を持って次の進路へ進んでいこうと思います。皆様へ、本当にありがとうございました。(M. I)
- ・僕は、この3年間で学んできて思ったことは、感謝することは何よりも大切だということです。だから、在校生の皆さん、感謝をしっかりとしましょう。先生方、本当にありがとうございました。(R. O)
- ・私にとって3年間はすごく楽しい日々で、あっという間でした。勉強や友達ともいろいろな思い出ができました。1, 2年生はこれから大変だと思いますが、あきらめず頑張ってください。(M. K)
- ・この3年間色々なことがありました。1, 2年生の頃は、コロナの影響で外での学習もできなくてあっという間の3年間でした。1日1日を大切にしておもいきり全力で勉強を頑張ったり楽しんだりしてください、応援しています!! (H. K)
- ・3年間ありがとうございました。人数がかなり減ってきていますが、なりたい自分になるために、これからもがんばってください。(S. K)
- ・3年間、本当にあっという間でした。3年間過ごしていく中で、つらくて苦しいこともたくさんあったけど、クラス11人のみんなや先生方がいてくださったおかげで成長できました。本当にありがとうございました。(K. T)
- ・3年間ありがとうございました。私はこの3年間で色々なことを経験し、学校生活を楽しむことができました。高校生になっても学校生活を楽しみたいです。(W. S)
- ・私が一番思い出に残っていることは修学旅行です。写真などを見る度にまた行きたいなと思います。体育祭、文化祭、合唱祭とまだまだ楽しいことがあるので部活と勉強を頑張って学校生活を楽しんでください! (Y. N)
- ・先生方や地域の方々、3年間ありがとうございました。在校生の皆さん、皆さんののおかげでたくさんいい思い出ができたと思っています。本当にありがとうございました。勉強も遊びも両立しながら頑張ってください。(T. M)
- ・この3年間、12人で沢山のことを経験しました。意見が食い違う事もありましたが、12人で協力して沢山の事を乗り越えてきました。在校生の皆さんも、クラスで助け合いながらがんばってください。(R. M)
- ・あっという間の3年間でしたが、たくさんの思い出ができてよかったと思います。在校生のみなさんは、これから勉強や部活など大変なこともあると思いますが、みんなで助け合いながらがんばってください。(R. M)
- ・3年生になると時間が早く感じるので友達との時間を大切に学校生活を楽しんでほしいです。受験勉強もがんばってください! (J. M)

## 今年度3回目「いじめゼロプロジェクト～自分の殻を破る～」

今回も人権擁護委員の 様をお迎えし「多様性（様々な性のあり方）」についてご講話いただきました。人それぞれが異なる立場や考え方をもち、生きていることを理解した上で、よりよく生きるためにどのようにしたらよいかを考える貴重な時間となりました。生徒の感想の一部を紹介します。

- 他の人はもちろん自分もだけど決めつけることはしてはいけないということが分かりました。人はみんなそれぞれでいいし、自分で決めてもいいことも分かりました。
- LGBTQのことは理解していたけど、その人達がどんな思いで過ごしているのかどんな気持ちなのか分かりませんでしたことに気づいて、 さんのお話を聞いて知ることができました。
- 人を見ただ目で判断するのではなく、その人の気持ちなどを尊重していくことが大切だということが分かりました。この世界には色々な人はいるし、みんな考えていることがちがうけど、共にたたえあいながら生きていくことが大事だと思いました。

